

FINE & COUNTRY

4 Pièces

Réf. 072024-104

1 696 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF: 072024 104 Vente d'un bel appartement 4P situé limitrophe de la Banane à Cannes, avec une vue panoramique, et une grande terrasse sud. Entièrement rénové avec des matériaux de luxe, cet appartement traversant (sud-nord) est composé de 3 chambres en-suite, toutes avec leurs placards intégrés sur mesure. Des finitions de qualité sont visibles partout, y inclus une cuisine sur mesure avec le plan de travail en quartzite et une cave à vin, le sol est en chêne, il y a des interrupteurs en laiton, la climatisation réversible intégrée et les lumières dimmables. Inclus dans le prix, il y un ...

REF: 072024 104 Beautifully presented 3-bedroom apartment located on the edge of the central Banane district in Cannes, with a panoramic views over the city of Cannes, the Suquet, the sea, and the Esterel mountains. Entirely renovated with luxury materials and a huge South facing terrace, this apartment with double exposure (south-north) is made up of 3 en-suite bedrooms, all with custom built-in wardrobes. Quality finishes have been used throughout, including a stunning custom kitchen with quartzite worktop and a wine fridge, the flooring is oak throughout, the switches are all in brushed ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

